



Demain... c'est Noël!

Depuis quelques jours, Minusculette et ses amis s'affairent dans la forêt pour décorer la clairière.

«C'est la première fois que je vais participer à la fête de Noël! dit Maurice. D'habitude, nous les muscardins, on hiberne! Merci, Gustave, de m'avoir réveillé!»



Tout le monde est très occupé mais une question revient souvent :

Est-ce qu'il va neiger ?

« Noël sans neige, ce n'est pas Noël ! » bougonne Gustave.

« Oh ? un flocon ! » s'exclame Ninon, la petite musaraigne.

« Où ça ? Où ça ? » s'écrient Maurice et Gustave.

Fausse joie : ce n'est qu'une petite plume de Marcel le colibri !



En rentrant chez eux, Gustave, Maurice et Minusculette s'inquiètent :

« Toujours pas de neige... »

Maurice demande : « Est-ce que le Père Noël vient s'il n'y a pas de neige ? »

« Mais oui, il va dans le monde entier, même dans les endroits où il ne neige pas ! » répond Minusculette.

« J'espère... » soupire Gustave.



Le lendemain, dès le réveil, Minusculette regarde par la fenêtre,
mais il n'y a pas le moindre flocon.

«Peu importe! Ce soir, c'est Noël et on va bien s'amuser quand même!» s'encourage-t-elle.



«Gustave, tu es prêt ? On va chercher les gâteaux chez Pépita!»

«Pas envie!» dit Gustave.

«Mais pourquoi?»

«Sans neige, je n'ai plus envie de fêter Noël...

Moi, je veux me rouler dans la neige,
je veux faire une bataille de boules de neige,
je veux ouvrir la bouche et avaler la neige qui fond sur ma langue!»

«Écoute, si ce soir il n'y a pas de neige,
mes sœurs et moi, on va essayer de faire de la neige magique.

D'accord?»